
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

         Wuppertal, 3.5.22 

 

Anfrage 
 

Sehr geehrte Bezirksvertreter*innen, 

sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Scheuermann- Giskes, 

 

die SPD Fraktion in der Bezirksvertretung Wuppertal Ronsdorf hat folgende Fragen 

zum Thema Energieversorgung an die Verwaltung und bittet um Beantwortung: 

 

 Gibt es Überlegungen den Stadtbezirk Ronsdorf mit an das Fernwärmenetz 

anzuschließen? 

 Wird das bei dem geplanten Ausbau der L419 mitgedacht?  

 Gibt es Schätzungen wie viele Haushalte damit angebunden werden können? 

 Gibt es bei der AWG weitere Kapazitäten, mehr Haushalte anzubinden? 

 Besteht in Ronsdorf die Möglichkeit zur Errichtung von Windkrafträdern? 

 

Begründung: 

 

Nicht erst der Angriffskrieg auf die Ukraine zeigt, dass wir uns neue Wege der 

Energiegewinnung suchen müssen. Wir müssen auch wegen des Klimawandels 

schnell auf erneuerbare Energien umstellen. Fernwärme und Windkraft wären dazu 

eine Möglichkeit. 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
Sabrina Beckmann 

SPD Ronsdorf Elias-Eller-Str. 39 42369 Wuppertal 

 

An die Mitglieder der 

Bezirksvertretung Ronsdorf 

 

Per Mail an Frau Limberg 
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